



がっ こう だよ 学 校 便 り

令和7年6月17日

学校ブログもよろしくお願ひします。

枚方市立平野小学校で検索！

今年度の近畿地方の梅雨入りは6月9日でした。これは平年並みだということです。蒸し暑い日が続きますが、健康に注意して、元気に過ごしましょう。

今年度・来年度の運動会

熱中症予防のために運動会の日程を遅らせます。昨年度までは、10月の第1土曜日に開催していましたが、今年度は10月の第2土曜日（10月11日）に開催します。このことは、枚方市内の小学校と枚方市内の保育園、幼稚園が運動会の日程が重ならないように話し合った結果、小学校の運動会を10月の第2か第4土曜日に開催することになったことによります。来年度には、修学旅行の日程を遅らせ、運動会を10月の第4土曜日に変更する予定です。



水 泳 授 業

6月9日から水泳授業が始まりました。各学年の目標は表の通りです。

水泳の授業は回数に限られ、天候により入れないこともありますので、健康に注意しながら、参加できるようにしましょう。

6年生は6月25日に「着衣入水体験」を実施します。水泳ですが、「泳がない」授業です。

水泳の授業の一番の目的は水辺での「命の保証」にあると思っています。毎年、夏になると水

の事故のニュースが飛び込んできます。自分の命は自分で守ること、他人の命も大切にすることを学びま

1年	力を抜いて浮くことができる。
2年	けのび・ふしうき・バタ足ができる。
3年	面かぶりクロールを12.5m泳ぐことができる。
4年	面かぶりクロールを15m泳ぐことができる。
5年	平泳ぎを12.5m泳ぐことができる。
6年	クロール、平泳ぎともに15m以上泳ぐことができる。

交 通 安 全

最近の報道では、子どもたちが犠牲になる交通事故の話が伝わってきます。



本校では、朝の登校時には見守り隊の方や保護者の方に見守られながら登校できています。本当にありがとうございます。児童の下校時の時間帯にあわせて、玄関先に出ていただいたり、散歩などしていただいたりすることで見守りにつながるとおもいます。可能であればお願いします。

一番大切なことは、事故にあわないようにするために、交通ルールを守り、自分の安全を確保することです。特に自転車の乗り方には気を付けましょう。

